

Humoriges aus dem KIM-Alltag

Zum Thema gendergerechte Sprache

Eine Herausforderung für die Katalogisierung und die Einbandstelle:
Eine Zeitschrift, die per Zufall nach jeder Ausgabe ihren Titel ändert, oder eben auch nicht.

Aus dem Editorial der Zeitschrift:

Was steht auf Ihrer journalist-Ausgabe oben auf dem Cover? journalist? Oder journalistin?

Es hängt vom Zufall ab. Von den 32.000 Magazinen dieser Ausgabe haben wir auf 16 000 journalistin gedruckt und auf die anderen 16 000 journalist. Und das werden wir auch in Zukunft so machen.

Nein der journalist heißt deshalb immer noch journalist. Das ist und bleibt unsere Marke. Aber wir haben zur Kenntnis genommen, dass sich manche von diesem Titel nicht angesprochen fühlen.

Genau hier wollen wir ein Zeichen setzen und alle unsere Leser*innen umarmen.



Die Bibliothek als Multifunktionsort:



Warten für die Ausgabe der Bibliotheksschließfächer für das Wintersemester 2019/2020 (links) und als Waschsalon (rechts)